

Internationale Konstanzer Stadtmeisterschaft:



Sonja Eckert vertrat die SVPK Jugend auf der diesjährigen Stadtmeisterschaft. Mit der altbewährten Optimistenjolle „Schnurtzel“, wollte sie Ihre ersten Erfahrungen auf dieser Regatta sammeln. Die Jugendabteilung des YLM, unter Sonja Schlägel, war ebenfalls vertreten und hatte sich ein Schlauchboot, als Betreuerboot, gemietet. Ich war eingeladen, als Jugendleiterin, mit auf dieses Boot zu kommen und half bei der Betreuung der Optimistensegler.

Bei leichtem, zum Teil drehendem Wind, konnten am Samstag 3 Wettfahrten, der Optimistenklasse, gesegelt werden.

Auch am Sonntag, bei weiteren zwei Wettfahrten, war uns das Wetter noch hold. Erst während der Siegerehrung, als alle im Trockenen waren, goss es Bindfäden.

Sonja war um einige Erfahrungen reicher und hatte viel Spaß bei dieser Regatta.

Durch ihren Bericht wurden die anderen Kinder aus unserer Seglerjugend ebenfalls motiviert, nächstes Jahr auch mitzumachen.

Dafür benötigen wir jedoch weitere Optimistenjollen. Wenn uns jemand für dieses Wochenende im Juli 2006, einen segelklaren Optimisten ausleihen könnte, würden wir uns sehr freuen.



